■カヤの平高原へ続く林道が開通

で覧ください。 一』となっています。ご興味ある方はぜひご参加ください。 今年も、飯山駅から出発する高原シャトル便のバスツアーが6 今年も、飯山駅から出発する高原シャトル便のバスツアーが6 の原生林が広がり「日本一美しいブナの森」ともよばれています。 一』となっています。ガーの平高原は上信越高原国立公園の中心、志 体験バスツアーの詳細は広報の4Pでも掲載していますので、 で覧らださい。 本験が開通しました。カヤの平高原は上信越高原国立公園の中心、志 で覧ください。





雑魚川~大滝

|コロナウイルスに関する村の情勢

います。

「います。ただ、コロナ禍以前と同じまでは・・・という状況です。
がます。ただ、コロナ禍以前と同じまでは・・・という状況です。
がます。をだ、コロナ禍以前と同じまでは・・・という状況です。
がます。をだ、コロナ禍以前と同じまでは・・・という状況です。

ださい。

で言な、こ友人にお声をかけていただき、木島平村へ遊びに来てくいます。消費喚起のための商品券の配布や、観光客向けに、宿泊助きます。消費喚起のための商品券の配布や、観光客向けに、宿泊助けでは、経済活動の促進のため、これから様々な施策を行ってい

します。 キャンペーンの詳細が決まりましたら、会報でもお知らせいた

そちらもぜひご覧ください。村長を始め、村の飲食・観光業者がメッセージを発信しています。『新型コロナなんかに負けないぞ!がんばる木島平人』として、また、木島平村観光振興局ではホームページやユーチューブで、

||会報原稿募集中!||【毎月5日までに左記へご送付ください。】

FAX 0269 82 4121 【送付先】〒389 2392 木島平村役場内 ふるさと応援団事務局

🛚 seisaku@vill.kijimadaira.lg.jp